

Plataforma debe desvincularse de su matriz china: Trump dice estar abierto a que Musk compre TikTok

El Presidente dijo que no tenía la aplicación en su celular, pero que le tiene “cariño” porque lo ayudó con el voto joven.

FRANCE PRESSE Y EFE

El Presidente Donald Trump se mostró favorable a que Elon Musk adquiriera TikTok, si el jefe de X, SpaceX y Tesla quiere comprar la red social de videos cortos, prohibida en Estados Unidos desde el domingo.

“Lo estaría si él quisiera comprarla”, contestó a periodistas cuando le preguntaron si estaba abierto a que Musk, el hombre más rico del mundo y el jefe de una iniciativa de recorte presupuestario en la nueva administración, adquiriera la plataforma, aunque el multimillonario no lo ha comentado públicamente. Según un reporte publicado este mes por Bloomberg, el gobierno chino estaría considerando un plan que implicaría la adquisición de las operaciones de TikTok en Estados Unidos por parte de Musk para evitar que la aplicación sea vetada en ese país.

Trump firmó el lunes un decreto para suspender durante 75 días la prohibición que pesa sobre TikTok en Estados Unidos hasta que su propietario chino ByteDance la ceda en venta.

El Presidente sugirió la idea de una asociación a partes iguales entre Estados Unidos y su propietario chino ByteDance, aunque no proporcionó detalles sobre cómo podría lograrse.

La prohibición de TikTok se aprobó debido a las preocupaciones de que el gobierno chino pueda usar la aplicación para espiar a los estadounidenses o influir de forma encubierta en la



FRANCE PRESSE

HA TRASCENDIDO que China estaría negociando una posible compra con Musk.

opinión pública estadounidense mediante la recopilación de datos y la manipulación de contenidos. TikTok, por su parte, asegura que ha implementado medidas para proteger la privacidad de sus usuarios y niega que su plataforma pueda ser utilizada por Beijing como herramienta de propaganda.

Cuando se le preguntó el martes si su teléfono tenía TikTok, que está prohibido en los dispositivos del gobierno estadouniden-

se, Trump dijo: “No, pero (...) creo que lo conseguiré ahora mismo”. Además, aseguró que tiene “un cariño especial” por TikTok, ya que, según él, le ayudó a ganar el voto joven en las elecciones.

Sin embargo, los datos de las encuestas a pie de urna de CNN muestran que, aunque los votantes jóvenes, en particular los hombres, se inclinaron más por Trump en comparación con 2020, la vicepresidenta y candidata demócrata Kamala Harris venció a Trump en este segmento: obtuvo el 54 % en el grupo de 18 a 24 años; el 53 % en los votantes de 25 a 29 años; y el 51 % en los de 30 a 39 años.

TikTok cerró brevemente en Estados Unidos el sábado por la noche cuando se acercaba la fecha límite de venta fijado por la ley —que fue aprobada por ambos partidos—, dejando a millones de usuarios consternados.

Con la cooperación tácita de Oracle, su proveedor de servidores, TikTok restableció el servicio en Estados Unidos el domingo, y atribuyó el mérito al compromiso de Trump de salvar la aplicación.

Aunque los usuarios pueden usar TikTok, Apple y Google aún no han puesto la aplicación a disposición en sus tiendas, por lo que niegan las descargas a los nuevos usuarios y las actualizaciones a los que la tienen.

Las empresas que violen la ley, que sigue oficialmente en vigor, se enfrentan a sanciones de hasta 5.000 dólares por usuario si accede a la aplicación.